



干潟小だより

7月号
R4.6.30
児童数：264名



校訓 拓き 輝き 高め合う 干潟っ子
学校教育目標 考える頭 元気な心 強い体

3年ぶりの水泳指導！プールサイドに子どもたちの笑顔！！

3年ぶりの水泳指導を行っています。保護者の皆様には、健康管理や水着や帽子のご準備等、ありがとうございました。コロナ禍であることや、久しぶりの水泳指導ということ、さらには急激な暑さという3点で、例年以上に安全対策が必要となっています。プールに入る人数を減らすために学年ごとの実施にしたため、必然的に大人の目が減ることから、安全確保のために、保護者の皆様に水泳ボランティアのお声をかけさせていただきました。暑いプールサイドに立ち、児童を見守っていただき、心から感謝申し上げます。ありがとうございます。



本年度の水泳指導の目的は、泳力の向上というよりは「水慣れ」にあります。児童の経験の度合いの把握が難しいため、一斉指導を中心に行っていきます。ご理解ご協力のほどお願いいたします。

それにしても、あつという間の梅雨明け。連日、暑さ指数の上昇が著しく、危険度が高い日が続いています。各教室に温湿度計を、体育館、グラウンド、プールサイドに熱中症計を置いて測定しながら対応しています。先日も、暑さ指数が急激に高くなった昼休みに、外遊びを中止し室内で過ごしました。

また、暑さに負けない体づくりも推進していきたいと思います。ご家庭でも「早寝・早起き・朝ご飯」で体調管理をお願いいたします。



<熱中症対策として>

赤白帽子に遮熱のタレ付（首筋に布が覆う、着脱できるものもある）のものがああります。7月、9月と暑い日が続きますので、ご希望の方は着用しても結構です。

【みんなで図書室に行こう】

先生方に本校の図書室にあるおすすめの本を紹介していただきます。

石崎 日予里 先生より 『スイミー』レオ=レオニ
小学生の時に、読み聞かせで読んでもらった思い出の一冊です。
スイミーから、「みんなで力を合わせれば、何でもできる」ということを教えてもらいました。レオ=レオニさんの絵本は、色あざやかできれいな本がたくさんあるので、みなさんも図書室で探してみてください。

【干潟っ子ニュース】

学校評議員会

13日、学校評議員会を開催しました。評議員会は地域の方の意見を幅広く聞くために行うもので、年3回を予定し、昨年引き続き5名の皆様にお引き受けいただいております。今後も、社会に開かれた学校づくりを推進し、地域の皆様と連携をしてみたいと思います。

体力テスト

21、22日、新体力テストを実施しました。種目は「上体起こし、反復横とび、50m走、立ち幅とび、ソフトボール投げ、シャトルラン、握力、長座体前屈」です。運動不足による体力の低下が気になるころですが、数値と平均値との比較を行って課題を見出し、体育の時間に、高めたい力を補強していきたいと思います。



青少年健全育成会議

24日、各区長様をはじめ地域関係団体の皆様にご参集いただき、青少年健全育成干潟小学区会議（1000カ所ミニ集会）を開催しました。主に夏休みの生徒指導や地域行事について話し合い、7月31日（日）に実施予定の「干潟夏祭り」（主催 干潟っ子応援団）についても情報提供がありました。

詳細は後日配付いたします。

6年生家庭科授業 指導

6月中に特別非常勤講師の大野裕子先生をお招きし、手縫いやミシン縫いのご指導をお願いしました。大野先生は、児童の実態に沿ってきめ細やかにご指導をしてくださりました。



<旭市 ふるさと文芸賞 作品募集 4年生以上のお友達！！>

4年生以上にパンフレットと応募用紙をお配りしました。旭市の自然や文化などを題材にして、俳句や短歌、詩などを作成し応募してみませんか。

応募用紙と作品をクリップなどで留めて、校長室前のポストに入れていただければ、学校で市役所に届けます。作品は原稿用紙に手書きか、パソコンでA4の紙に印刷するかです。締め切りは9月30日です。

応募方法は他にもあるので、パンフレットの裏を見ましょう。

